

Reprime policía mexicana con gases lacrimógenos protestas de maestros en Chiapas



Ciudad México, 31 may (RHC) La policía federal y estatal de México reprimió con gases lacrimógenos a maestros que pretendían bloquear una carretera en el estado de Chiapas, donde prosiguen las movilizaciones contra la reforma educativa impulsada por el presidente Enrique Peña Nieto.

En ese territorio mexicano, informó el secretario general suplente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Manuel de Jesús Mendoza, que los manifestantes continúan las protestas, pese a que los uniformados le impidieron detener el tráfico hacia la capital estatal, Tuxtla Gutiérrez.

También informó Mendoza que padres de familia, integrantes de organizaciones sociales y docentes tomaron algunas sedes de alcaldías en Chiapas para exigir la salida de la Policía Federal de ese estado y la apertura de una mesa de diálogo entre el gobierno y la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación.

Mujeres y jóvenes mexicanos son los grupos con mayor riesgo de quedar sin una pensión para su retiro por diversos factores, asegura la Encuesta de Trayectorias Laborales 2015 realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Dicha investigación se realizó por encargo de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

Los datos indican que en el país las mujeres corren este riesgo porque empiezan a laborar casi tres años más tarde que los hombres, cuentan con un menor nivel educativo, sus ingresos son inferiores y duran menos en el empleo, además los que consiguen son sin seguridad social.

Mientras que en el caso de los jóvenes porque se incorporan relativamente más tarde a laborar y cuando lo hacen, solo cuatro de cada 10 consiguen un trabajo formal.

Estos resultados de la encuesta reflejan que por lo general el primer empleo es en ocupaciones no calificadas.

El presidente de la Consar, Carlos Ramírez, reconoció que en el Sistema de Ahorro para el Retiro hay cerca de 55 millones de cuentas para la jubilación, de las cuales siete millones no registran movimiento en los últimos cinco años.

Agregó que 27 millones más son "intermitentes", es decir que sus titulares pasan de la formalidad a la informalidad y viceversa.

Ramírez advirtió la necesidad de generar mayores incentivos para que los trabajadores inicien en la formalidad, así como valoren la seguridad social y esperen vivir de una pensión a la edad del retiro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95301-reprime-policia-mexicana-con-gases-lacrimogenos-protestas-de-maestros-en-chiapas>



Radio Habana Cuba